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Exmo. Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Lisboa 

Eng.º. Carlos Moedas 

 

Chegou ao conhecimento dos vereadores do PCP a existência de vários problemas 

relacionados com escola básica do primeiro ciclo Fernanda de Castro, situada na Tapada 

das Necessidades, freguesia da Estrela, que estão a condicionar o seu funcionamento. 

Referimo-nos às questões de climatização, esta escola é demasiado fria no inverno e 

demasiado quente no Verão. No inverno, as crianças têm de estar com o casaco vestido, 

para conseguirem permanecer nas salas de aula. 

Existem outros problemas nas salas relacionadas com o sistema elétrico sendo que numa 

delas não há luz. A rede de esgotos também está danificada, as casas de banho estão com 

avarias que originam cheiros desagradáveis que se propagam pelo edifício.   

Embora esta seja uma das escolas que está inscrita na carteira de investimentos da CML, 

que fundamentou a contratação do empréstimo bancário pelo município, com vista a 

intervir em creches e escolas de Lisboa, no qual se prevê alocar 1 034 755€, entre os anos 

de 2024 e 2025, desconhece-se quando terão início as obras de requalificação total deste 

equipamento e de que forma será assegurada a continuidade das obras.  

Assim, os Vereadores do PCP na Câmara Municipal de Lisboa, nos termos da alínea u) do 

nº 1 do artigo 35º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, bem como ao abrigo do disposto 

no art.º 4º do Decreto-Lei nº 24/98 de 26 de Maio, vêm requerer a V. Ex.ª. que se digne a 

prestar as seguintes informações: 

1. Quais as medidas previstas com vista a corrigir as situações identificadas de 

modo a assegurar o conforto e a segurança da comunidade educativa? 
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2. Para quando estão previstas as obras de requalificação geral deste equipamento 

educativo?  

3. Quem irá gerir este procedimento a CML através da respetiva direção municipal 

ou a SRU? 

4. Onde irão decorrer as atividades letivas durante o período em que irão ser 

realizadas as obras? Em instalações provisórias, instaladas na Tapada das 

Necessidades?    

 

Lisboa, 18 de fevereiro de 2025 

 

Os Vereadores do PCP,                                                            

                                                                             

                           João Ferreira                                                                 Ana Jara 
 


